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ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

НА КОНТРОЛЕ

ИНФРАСТРУКТУРА

СВЕТЛАНА ЛАЗАРЕВА, 

ФОТО ПОЛИНЫ КОРЕНЧЕНКО

Перспективы развития сферы 
здравоохранения в учреждениях 
Королёва обсудили на минувшей неделе. 
С ознакомительным визитом наш город 
посетил министр здравоохранения 
Московской области Максим Забелин. 

Вместе с главой города Игорем Трифо-
новым и главврачом Королёвской боль-
ницы Эдуардом Шпилянским министр по-
сетил несколько её филиалов. Осмотрели 
клинико-диагностическую лабораторию, 
операционные блоки, хирургические от-
деления центрального стационара, поли-
клинику в филиале «Юбилейный». 

— В структуре больницы 3 стационара 
на более чем 1000 коек круглосуточного 
пребывания, 8 взрослых и детских поли-
клиник общей мощностью порядка 2200 
посещений в смену, женские консульта-
ции, роддом, детский консультативно-ди-
агностический центр, центр обществен-
ного здоровья и ЦАОП. С главным вра-
чом Эдуардом Шпилянским договорились 
проработать вопрос развития лаборатор-
ной службы и цифры в здравоохранении, 
а также возможность строительства стаци-
онарного комплекса, — отметил министр 
здравоохранения Московской области 
Максим Забелин. 

Внедрение цифровых технологий позво-
лит снизить нагрузку на врачей и повысить 
удобство для пациентов, например, умень-
шить время рассмотрения «технических» 
вопросов, таких как закрытие больничного, 
продление рецепта на лекарства, направле-
ние на плановое обследование и т.д. 

— В год у нас около 40 млн очных посе-
щений поликлиник и более 1,8 млн теле-
медицинских консультаций. Мы хотим уве-
личить долю таких консультаций — довести 
до 20% от всех обращений. Цель — снизить 
на 5—6 млн в год «необязательные» очные 
посещения поликлиник, чтобы врачи могли 
больше времени уделять сложным случаям, 

КАЧЕСТВЕННАЯ МЕДИЦИНСКАЯ ПОМОЩЬ

— ранее сообщил губернатор Московской 
области Андрей Воробьёв.

Министр побеседовал с сотрудниками 
и пациентами в ходе посещения хирурги-
ческих отделений — взрослого и детско-

го. Медработники отметили, что благодаря 
вниманию, которое в Подмосковье уделя-
ют ремонту учреждений здравоохранения, 
значительно улучшились условия их труда 
и качество оказания помощи, а пациенты 

высказали слова благодарности за ком-
фортные современные палаты и эффек-
тивное лечение. 

В поликлинике филиала «Юбилейный», 
которую отремонтировали в 2023 году, по-
казали современные кабинеты и оборудо-
вание. Одна из последних новинок — мам-
мограф. Сейчас заканчивается обучение 
персонала для работы на этом аппарате, 
и в ближайшее время он начнёт работу в 
полную мощность. 

Поставка оборудования осуществляет-
ся по национальному проекту «Продолжи-
тельная и активная жизнь».  

Ещё одной точкой визита министра ста-
ла проверка хода строительства новой по-
ликлиники на ул. Циолковского на 1000 
посещений. Уже закончен подвал и возво-
дится первый этаж. Открыть её планируют 
в 2027 году. 

ИГОРЬ ТРИФОНОВ, ГЛАВА Г.О. КОРОЛЁВ, 
СЕКРЕТАРЬ МЕСТНОГО ОТДЕЛЕНИЯ ПАРТИИ «ЕДИНАЯ РОССИЯ»: 

— Благодаря поддержке губернатора Московской области Андрея 
Юрьевича Воробьёва в медучреждения региона ежегодно поступает новое 
оборудование. Губернатор отметил, что в этом году будет приобретено 
более четырёх тысяч единиц медтехники. Пополняется современным 
оборудованием и Королёвская больница. Так, в 2024 году в поликлинике 
микрорайона Первомайский принимать пациентов начал цифровой рентген-
аппарат, в филиал «Юбилейный» поступили рентген-аппарат и маммограф, 
для операционного отделения больницы приобретена С-дуга. В этом году 
также ожидаем поступления новой медтехники, в том числе второго 
ангиографа для операционной сосудистого центра и цифрового рентген-
аппарата в детскую поликлинику филиала «Костинский», для его установки 
в поликлинике уже готовится специальное помещение.

СВЕТЛАНА ЛАЗАРЕВА, 

ФОТО АНТОНА БЯКИНА

Реализацию важных 
для жителей нашего города 
проектов в ходе рабочей поездки 
проверили депутат Госдумы 
Сергей Пахомов и глава 
наукограда Игорь Трифонов.

Первая точка — жилой ком-
плекс «Мегалит», строительство 
которого в наукограде останови-
лось 20 лет назад. Благодаря со-
вместной работе администрации 
города и правительства региона 
удалось привлечь на этот объект 
нового подрядчика, который за-
кончил возведение дома общей 
площадью более 22 тысяч ква-
дратных метров. Сейчас он до-
строен и введён в эксплуатацию. 

Следующий объект — детский 
сад дошкольного отделения ли-
цея №5, по адресу: улица Пио-
нерская, д. 47А, где в настоящее 
время проходит капитальный ре-
монт. Ребят из него временно пе-
ревели в ближайшие дошколь-
ные учреждения. 

— В процессе капитального 
ремонта, который осуществляет-
ся впервые с момента построй-

ки здания в 1967 году, планиру-
ется полное обновление кровли 
и фасада, замена инженерных 
коммуникаций, а также ремонт 
внутренних помещений. Кроме 
того, рабочие благоустроят при-
легающую территорию. Детский 
сад площадью 1072,6 квадрат-
ных метра обновляется в рам-
ках государственной програм-

мы «Строительство и капиталь-
ный ремонт объектов социаль-
ной инфраструктуры». Откры-
тие обновлённого дошкольного 
учреждения ожидается в чет-
вёртом квартале текущего года, 
— рассказал глава г.о. Королёв, 
секретарь местного отделения 
партии «Единая Россия» Игорь 
Трифонов. 

Также проверили ход капи-
тального ремонта двух девяти-
этажных домов на улице Грабина. 
В них полностью заменены вну-
тренние газопроводы, в соответ-
ствии с требованиями правитель-
ства региона и Фонда капиталь-
ного ремонта установлены дат-
чики контроля загазованности, 
которые помогают предотвратить 
трагедии с утечками газа. Завер-
шаются работы по утеплению фа-
садов, также будет полностью за-
менена внутридомовая система 
электроснабжения. 

— Приняли в Государственной 
думе ряд законопроектов, кото-
рые должны помочь системам ка-
питального ремонта работать эф-
фективнее и сохранять исправное 
техническое состояние домов. Ра-
нее с главой Игорем Трифоно-
вым обсуждали необходимость 
ускорить темпы работ и передви-
нуть влево ряд МКД, где требует-
ся срочное утепление фасадов. 
По моей просьбе региональный 
фонд выделил, в том числе на эти 
цели дополнительно 300 млн ру-
блей. Два сегодняшних дома как 
раз входят в перечень из 20-ти 
адресов, о которых мы договари-
вались с ФКР. На 10 объектах ра-

боты либо выполнены, либо в вы-
сокой степени готовности, ещё 10 
адресов в плане на этот год. После 
завершения всех работ внешний 
вид улицы Грабина полностью 
преобразится, — сообщил депутат 
Госдумы Сергей Пахомов. 

Также провели встречу в 
Центре поддержки участников 
специальной военной операции 
и их семей. На неё пригласили 
не только сотрудников центра, 
но и тех, кому они оказывают по-
мощь в решении самых различ-
ных вопросов. Бойцы и члены их 
семей отметили, что взаимодей-
ствие налажено очень хорошо, к 
каждому — персональный и чут-
кий подход. За семьями закре-
плены координаторы из числа 
депутатов горсовета, сотрудни-
ков администрации, волонтёров, 
которые постоянно находятся 
на связи. Помимо материальной, 
оказывается и психологическая 
поддержка, проходят патриоти-
ческие мероприятия.

В заключение встречи Игорь 
Трифонов и Сергей Пахомов 
внесли свой вклад в формирова-
ние новой партии гуманитарного 
груза, который после комплекто-
вания отправится в зону СВО.  

ВАЖНЫЕ ПРОЕКТЫ


